

# Waldrode - Eidengesäß

Wilhelm Eberling

Sonntag 13. 1. 2019

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Wilhelm Eberling

Die 1. Wanderung in 2019 führte die TVL-Wanderer am 13. Jan. vom Krötenteich bei Waldrode nach Eidengesäß. Trotz widrigem Wetter mit leichtem Regen, Wind und Temperaturen knapp über dem Gefrierpunkt hatten sich 25 unentwegte Wanderer an der Sporthalle in Lieblos eingefunden. Mit Pkw am Krötenteich angekommen waren rd. 20 Petrijünger zu sichten, die ihrem Sport, dem Angeln frönten. Dies war auch ein gewisser Motivationsschub im flotten Schritt die Wanderstecke auf einem Teilabschnitt des Premiumwanderweges „SPESSARTBOGEN“ anzugehen. Entgegen der Vortour war die Sicht auf das malerisch gelegene Linsengericht, Gelnhausen und Gründau sehr bescheiden und eine Fernsicht auf Frankfurt mit seinen Hochhäusern war nicht möglich. Alle waren glücklich nach gut zwei Wander-Stunden zur Mittagsrast im Bürgerhaus von Eidengesäß einzukehren. Die TVL-Wanderer vor der Mittagsrast-Einkehr



Da zurückliegend Wanderer Jubiläen hatten bzw. ein Wanderer für die 300. Wanderung einen Pokal erhielt, waren zwei Frei-Getränkerunden angesagt. Nach der Stärkung präsentierte Petrus seine ungeliebte Seite mit mehr Regen, weshalb, wie schon beim Wanderbeginn angekündigt, der Rückweg mit rasch herbeigeholten Pkw erfolgte und gegen 15 Uhr mit einer Hinweg-Wanderstrecke von gut 7 km zu Ende ging. Die Führung und Planung der Wandertour lag in den Händen von Wilhelm Eberling.